

Comunicado Oficial a la Opinión Pública

El día de hoy estudiantes de la Universidad Nacional de Colombia sede Bogotá, nos tomamos pacíficamente el edificio administrativo Uriel Gutiérrez de la Sede Bogotá. Esta acción se enmarca en la ardua movilización estudiantil que cumple alrededor de un mes en defensa de la educación superior pública, logrando sentar al gobierno nacional en una mesa de negociación con estudiantes y profesores para discutir las problemáticas que nos aquejan y encontrar salidas conjuntas que permitan tener soluciones efectivas a la crisis actual.

Con esta toma pacífica expresamos nuestro rechazo a la falta de voluntad política del gobierno nacional para resolver las exigencias presentadas por la comunidad universitaria, lo que el día de ayer provocó la suspensión de la mesa de diálogo. Así mismo, manifestamos nuestro rechazo a la participación unilateral de la Rectora Dolly Montoya en el Acuerdo suscrito entre el SUE y el Presidente Iván Duque Márquez, que no resuelve los aspectos cardinales de la crisis y desconoce con ello a la comunidad de la Universidad Nacional de Colombia. Denunciamos los intentos desde el gobierno nacional y diversas rectorías por desmontar la legítima movilización estudiantil a través de acciones de fuerza e intimidaciones contra las y los manifestantes. Por lo tanto exigimos al Gobierno Nacional:

1. Reestablecer inmediatamente la mesa de diálogo con estudiantes y profesores. Exigimos al Gobierno Nacional voluntad política para encontrar salidas efectivas a las exigencias presentadas por el movimiento estudiantil que buscan solucionar la crisis actual de la educación superior.

A las directivas de la Universidad Nacional de Colombia:

1. Instaurar una mesa de negociación con presencia permanente de la Rectora Dolly Montoya, las demás directivas, estudiantes delegados por las asambleas, profesores y trabajadores con el fin de discutir los distintos pliegos de las Sedes y buscar soluciones a la grave situación de la Universidad Nacional de Colombia.
2. No tomar represalias de ningún tipo contra los miembros de la comunidad universitaria, frente a acciones llevadas a cabo en el marco de la movilización nacional.
3. Garantizar las condiciones académicas para finalizar el semestre actual adecuadamente teniendo en cuenta medidas tales como: Cancelación de

asignaturas sin pérdida de créditos, cancelación extraordinaria de matrícula y ampliación del semestre.

4. Instaurar una mesa permanente de composición multiestamentaria de carácter vinculante con el fin de construir de cara a la comunidad universitaria propuestas que a través del diálogo aporten a la solución de la crisis actual de la educación superior así como al mejoramiento académico, científico y cultural de nuestra Universidad.
5. Rechazar y no permitir el ingreso de la Fuerza Pública a ninguna sede de la Universidad Nacional.
6. Garantizar las condiciones logísticas y políticas para el desarrollo de las actividades e iniciativas propuestas desde el movimiento estudiantil para la defensa de la educación superior pública.

Manifestamos que la toma estableció los protocolos correspondientes para la evacuación tranquila de las y los trabajadores del Edificio. Declaramos oficialmente que a partir de este momento el Edificio Uriel Gutiérrez se encuentra desalojado y bajo control de las y los estudiantes. Invitamos a las directivas y en particular a la señora rectora Dolly Montoya a dar pronta respuesta a nuestras solicitudes. Invitamos al diálogo abierto con la comunidad universitaria. Llamamos a la unidad del movimiento estudiantil y mantener firme nuestra lucha.

Estudiantes en Toma Pacífica edificio Uriel Gutiérrez

7 de Noviembre de 2018